

Teilnahmebescheinigung

Herr Johann Amann

hat am 25. und 26. Juli 2018 in Dortmund am

„EMKG-Workshop für Anwender“

in der Bundesanstalt für Arbeitsschutz und Arbeitsmedizin teilgenommen.

Am ersten Fortbildungstag wurden die rechtlichen Grundlagen zur Durchführung einer Gefährdungsbeurteilung für Gefahrstoffe vermittelt. Zur Umsetzung wurde das Einfache Maßnahmenkonzept Gefahrstoffe als praktikable Handlungsempfehlung für die Gefährdungsbeurteilung vorgestellt.

Im Detail wurden nachfolgende Themen vermittelt:

- TRGS 400 – Gefährdungsbeurteilung für Tätigkeiten mit Gefahrstoffen
- Einfaches Maßnahmenkonzept Gefahrstoffe (EMKG) – Gefährdungsbeurteilung mit System
- Erfahrungsberichte aus der Praxis für die Gefährdungsbeurteilung mit dem EMKG
- REACH-Informationen für die Gefährdungsbeurteilung nutzen – Geht das?

Am zweiten Fortbildungstag wurde das EMKG an ausgewählten Beispielen praxisnah angewendet. Das umfasste alle Schritte von der Informationsermittlung bis Wirksamkeitsprüfung. Die EMKG-Produkte Software, App und Drehscheiben wurden erklärt und erfolgreich angewendet.



Prof. Dr. Thomas Kuhlbusch

Dortmund, den 25. Juli 2018